



にこにこ通信



大阪市立中之島中学校 9年生
学年通信 No.8
令和7年12月12日発行



しわす 師走を迎えて～それぞれの春に向けて～

12月になり、半月が過ぎようとしています。「師走」は『師（先生や僧侶）が走るほど忙しい月』が語源と言われています。昔から一年の締めくくりとして、「今年をきちんと終え、新しい年を良い形で迎える」ことを大切にされてきました。2025年も残りわずかとなり、中学校生活のゴールも見えてきました。皆さんは今、どのような気持ちで日々を過ごしていますか？不安や焦りを感じながらも希望する進路に向けて、一生懸命机に向かっていることと思います。進路に向かう皆さんを全力でサポートすべく、先生たちも慌ただしく動いています。2学期は実力テスト3回・チャレンジテスト・定期テスト2回・GTECと本当にテスト続きでしたね。お疲れ様！そんな忙しい中、総読やコアプロに取り組み、自分の将来や社会問題と向き合う時間を持てたことは大きな意義があります。年が明けると、早い人は1月から入試が始まります。慌ただしい時期ですが、一つ一つのことが、進路へ向かう大切な時間です。二宮金次郎さんは「積小為大（小さな積み重ねが大きな力になる）」という言葉を残しました。まさに、「コツコツは勝つコツ！」です。この一年と中学校生活を良い形で締めくくるためにも、今一度自分と向き合い、一日一日の積み重ねを大切にしていきましょう。

中3の3学期は高1の0学期！？

中2の昨年の今頃は先生方が口々に「中2の3学期は中3の0学期だ」と話されたのを覚えていますか？そう考えると、今皆さんが頑張っている「受験勉強」も、高校という新しいステージへの準備期間として、前向きに捉えられるのではないでしょうか？来年の春、新しい仲間と充実した高校生活を送る自分の姿をイメージして、あと少し、一緒に踏ん張りましょう！！

進路懇談を迎える皆さんへ

いよいよ来週、進路懇談が始まります。不安や緊張が大きくなっている人もいると思います。自分の進路を決めきれず悩んでいる人、希望はあるものの、まだもやもやしている人もいるでしょう。しかし、今回の懇談で自分が受験する私立高校を決定しなければなりません。進路懇談は皆さんの将来設計のために学校と家庭が同じ方向を向く大切な場ですが、時間は20分程度と限られています。その時間を有意義にするためにも、懇談前に必ず、自分の気持ちや希望をご家族と話し合い、共有してから懇談で先生たちに伝えてください。

個人探求『好き×SDGs』の発表

受験勉強で忙しい中ではありますが、皆さんのが「中之島小中一貫校1期生」として時間と労力をかけたコアプロジェクト（個人探求）の発表会が12月23日（火）の1限目に行われます。グローバルシティズンの一人として自分がどのように社会に関わっていくのか、卒業レポートとして発表します。勉強の合間にぬってこちらの練習もしっかりとしておきましょう。皆さんの発表を保護者の方も先生たちも楽しみにしています♪



12月の予定

12月12日(金) 人権講演会

1月8日(木) 始業式

12月15～19日(月～金) 進路懇談 4分×4時間

1月9日(金) 実力テスト⑤

12月22日(月) 45分×4時間

12月23日(月) コアプロ発表・大清掃・集会・学活・終業式